

COMUNICADO DE PRENSA

Climate Bonds Initiative y la Bolsa Boliviana de Valores anuncian su colaboración para promover las Finanzas Sostenibles en Bolivia

LA PAZ/BOGOTÁ, 20/03/2024, 9AM: Climate Bonds Initiative, una organización internacional sin fines de lucro dedicada a movilizar capital mundial para la acción climática, y la Bolsa Boliviana de Valores S.A. (BBV), única bolsa en operación en Bolivia desde 1989, formalizan su intención de colaborar en el desarrollo de las finanzas sostenibles en el país. Con la BBV, Climate Bonds alcanza un hito al establecer alianzas con 10 bolsas de valores en América Latina y el Caribe.



Desde 2022, Bolivia ha implementado una nueva regulación de bonos verdes, sociales y sostenibles. Esta medida modificó el Reglamento del Mercado de Valores, facilitando la emisión de bonos temáticos en línea con los estándares de la Asociación Internacional de Mercados de Capitales (ICMA) y representa un avance significativo en el marco regulatorio boliviano, reflejando un compromiso continuo con el desarrollo de finanzas sostenibles en el país.

La BBV opera para promover un mercado regulado, competitivo y transparente. En 2020, lanzó una [Guía sobre Bonos Temáticos](#), alineada con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la ONU, con el apoyo del PNUD, demostrando el impulso del país hacia prácticas financieras más responsables. Reconociendo la importancia de la sostenibilidad, la BBV

también cuenta, en su página web, con una sección específica llamada [BBV Sostenible](#), donde encontrarás una guía titulada: '[¿Qué son las finanzas sostenibles?](#)', que refuerza su compromiso de colaborar con instituciones internacionales para promover el desarrollo económico sostenible del país.

Climate Bonds Initiative se compromete en apoyar a la BBV en diversas actividades, incluyendo sesiones de intercambio de información, promoción de la BBV como entidad pionera en finanzas sostenibles en Bolivia, y colaboración en la creación de índices y desarrollo de capacidades.

A su vez, la BBV colaborará en la identificación de emisores potenciales, fomentará la emisión de bonos Certificados por Climate Bonds en el país y apoyará eventos y promociones de Climate Bonds Initiative en Bolivia.

Cabe destacar que el año pasado, el Banco de Desarrollo Productivo (BDP) emitió el primer bono verde en Bolivia, por un monto de Bs102.9 millones (USD 15 millones), destinados a financiar proyectos de energías renovables, producción limpia, ahorro de energía y agua, y economías circulares. Esta iniciativa busca reducir la contaminación, preservar el medio ambiente y disminuir los costos de producción. La emisión de estos bonos, dirigida a diversos inversionistas, tuvo una demanda adicional, evidenciando el interés en proyectos sostenibles.

Reconociendo el potencial de crecimiento y desarrollo en la región, con el interés previamente expresado por otras nueve bolsas de valores en América Latina, la BBV se convierte en la décima bolsa de valores de América Latina y el Caribe en firmar una Carta de Intención con Climate Bonds.

Andrés Felipe Sánchez, Head para América Latina y el Caribe, Climate Bonds Initiative

"Estamos entusiasmados por colaborar con la BBV para impulsar el mercado de bonos verdes y promover la sostenibilidad en la región, marcando así un hito importante en nuestro camino hacia un futuro más verde y resiliente. Además, esta alianza marca nuestro décimo acuerdo de intención firmado con bolsas de valores en la región, subrayando aún más nuestro compromiso con el crecimiento de la inversión sostenible en Latinoamérica y el Caribe."

Pablo Irusta, Gerente General, Bolsa Boliviana de Valores

"Implementar la sostenibilidad en el mercado de valores boliviano es una prioridad para la BBV, estamos convencidos de que es uno de los caminos más estratégicos para el desarrollo y profundización de nuestro mercado, contar con un aliado de la talla de la CBI es esencial para el éxito de nuestra estrategia de sostenibilidad, estamos seguros que con la firma de este acuerdo, se acelerará la obtención de emisiones temáticas exitosas."

Las posibilidades de expansión y establecimiento de conexiones resultantes de esta colaboración son considerables y pueden constituirse como modelo para otras bolsas de

valores en la región. La unión de esfuerzos entre Climate Bonds Initiative y la BBV constituye un hito crucial hacia un futuro más sustentable tanto en Bolivia como en la región.

<FIN>

Contacto de prensa:

Leticia Braga

Oficial de Comunicaciones para América Latina

Climate Bonds Initiative

+55 61 99248 7070

leticia.braga@climatebonds.net